

1844/J XXII. GP

Eingelangt am 27.05.2004

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten **Ulrike Königsberger-Ludwig** und GenossInnen
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie **Hubert Gorbach**
betreffend die **Lücken im Mobilfunknetz der Westbahnstrecke**.

Trotz des in den letzten Jahren landesweit forcierten Ausbaus der Mobilfunknetze kommt es auf der Westbahn nach wie vor zu Gesprächsunterbrechungen oder Unerreichbarkeiten auf Grund der Lücken im Mobilfunknetz entlang der Bahnstrecke. Ein Umstand, der die Attraktivität der Bahn als alternativem Verkehrsmittel nicht gerade erhöht. Nach unserem Wissensstand sind für einen lückenlosen Ausbau des Funknetzes nicht nur die Mobilfunknetzbetreiber sondern - in diesem speziellen Fall - auch die ÖBB zuständig, die einen solchen Ausbau mitfinanzieren müssten.

Die unterzeichnenden Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage

1. Warum bestehen auf der Westbahnstrecke nach wie vor Lücken im Mobilfunknetz ?
2. Ist im Zuge des Ausbaus der Westbahnstrecke auch ein lückenloser Ausbau des Mobilfunknetzes geplant ?
3. Wenn ja, - in welchem Zeitrahmen ?
4. Wenn nein , - warum nicht ?
5. Ist es richtig, dass ein lückenloser Ausbau von einer Co-Finanzierung durch die ÖBB abhängt ?
6. Was werden Sie unternehmen, um einen solchen Ausbau rasch voranzutreiben ?

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.